

Fecha: 20-05-2025
 Medio: Las Noticias
 Supl. : Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Diputado Jorge Saffirio por los tres años del Estado de Excepción: "Ha sido una buena medida, pero no ha sido suficiente para enfrentar el terrorismo"

Pág. : 12
 Cm2: 405,3

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Diputado Jorge Saffirio por los tres años del Estado de Excepción: "Ha sido una buena medida, pero no ha sido suficiente para enfrentar el terrorismo"

En el marco de los tres años que lleva el Estado de Excepción en la Macrozona Sur, el diputado Jorge Saffirio Espinoza valoró los resultados que ha tenido su aplicación, aunque instó al Gobierno a potenciar las medidas para resguardar la seguridad y presentar un plan integral con miras a enfrentar posibles nuevos ataques incendiarios terroristas, tal como fue el perpetrado contra la hidroeléctrica Rucalhue el mes pasado.

Según Saffirio, "hace pocos días tuvimos en el Congreso la votación número 57 para determinar un nuevo Estado de Excepción. De esta manera, durante tres años esta medida ha regido de forma ininterrumpida en la denominada Macrozona Sur, generando buenos resultados en materia de seguridad".

El legislador señaló que "entre 2021 y 2024 ha disminuido en un 67% la violencia rural, y en este año llevamos un 49% menos de



incidentes que el año pasado. Aunque ha significado un alto costo si hablamos de recursos, la misma gente de La Araucanía ha manifestado sentirse más segura con la presencia de los militares en las calles".

"Sin dudas se trata de un proceso que ha sido exito-

so, tomando en cuenta los datos antes entregados, pero lamentablemente no ha sido suficiente", señaló el parlamentario.

Saffirio agregó que "el atentado contra la hidroeléctrica Rucalhue, que ha sido el ataque incendiario más destructivo, es

un claro ejemplo que nos recuerda que aun no se ha podido erradicar la violencia de la Macrozona Sur. Por eso el llamado que hacemos al Gobierno cuando se cumplen tres años de Estado de Excepción es a potenciar las medidas para poder garantizar la seguridad en esta

zona".

"Para esto necesitamos un plan integral de seguridad que complemente a los estados de excepción, con una mirada más global, donde también apuntemos al trasfondo de la violencia. No podemos llegar a hablar de una normalidad si aún, cada cierto tiempo y en menor medida que otros años, hay atentados terroristas en la zona. Se trata de hechos que no podemos normalizar", indicó.

Finalmente, el diputado Saffirio indicó que "el Gobierno además debiera dar señales claras y potentes en el Congreso, apoyando que en el proyecto de ley de Reglas del Uso de la Fuerza las FF.AA. puedan complementar el trabajo de las policías siempre, sin depender de la votación del Estado de Excepción. También necesitamos que avance con mayor rapidez el proyecto de infraestructura crítica, entre otros proyectos que apuntan a potenciar la seguridad".